



PRI y PAN en San Lázaro votarán en contra de reforma electoral; “no pasará”, dice ‘Alito’



Los diputados federales de los partidos Acción Nacional (PAN) y el Revolucionario Institucional (PRI) votarán en contra de la reforma electoral, la cual se prevé sea discutida mañana en el Palacio de San Lázaro, reiteraron sus dirigentes nacionales Marko Cortes y Alejandro Moreno, respectivamente.

En entrevistas por separado con Azucena Uresti para Grupo Fórmula, el panista y priista coincidieron en que la reforma electoral "no pasará", igual como ocurrió con la propuesta en materia eléctrica, en abril de 2022. "Mañana nosotros ya hemos fijado el día de hoy en comisiones unidas la postura del PRI, del voto en contra de esa iniciativa de reforma, entonces el día de mañana en el pleno no pasará esa iniciativa", apuntó Alejandro Moreno.

"Absolutamente en contra, no nos prestaremos, no permitiremos que se debilite al INE, la democracia; nosotros creemos en la libertad de las personas para decidir su propio destino", expresó Marko Cortés.

Sobre la marcha de ayer convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Alejandro Moreno sostuvo que esa movilización divide a la sociedad, mientras que Cortés advirtió la presentación de una denuncia por presuntas irregularidades.

"Es una marcha que genera división, polarización, sin lugar a dudas hoy lo que necesita el país es trabajar juntos, trabajar en unidad (...) y no retar a hacer marchas o contramarchas", expresó Alejandro Moreno en referencia a la movilización convocada, entre otros, por el empresario Claudio X. González para defender al INE.

"Estamos buscando tener todos los elementos (para presentar denuncia), hay muchísima evidencia mediática de todos los camiones, y camiones y más camiones que vinieron", acusó Cortés Mendoza.

<https://www.milenio.com/politica/pri-pan-san-lazaro-votaran-reforma-electoral>